



CROISIÈRE DE 8 JOURS / 7 NCH - RÉF. MGB_PP

De Málaga a Barcelona Siguiendo las huellas de los grandes pintores españoles Gaudí, Dalí y Picasso (puerto-puerto)

MÁLAGA - CARTAGENA - TARRAGONA - PALAMÓS - ROSES - BARCELONA

España es la cuna de grandes artistas. Muchos de sus pintores están en el panteón de los maestros de la historia de la pintura universal. Gaudí, Dalí y Picasso son solo algunos de los formidables genios que nos han dejado un legado inestimable.

Desde Málaga, una hermosa ciudad andaluza bañada por el sol, hasta Barcelona, la exuberante capital catalana, los viajeros descubrirán la riqueza histórica y cultural de España.



LOS PUNTOS FUERTES DEL CRUCERO

- **ITINERARIO INÉDITO** : Paradas exclusivas en Roses y Palamós, ciudades con encanto de la Costa Brava
- Descubrimientos(1)
 - Málaga, ciudad de Pablo Picasso
 - Granada y la Alhambra, la joya andaluza
 - Cartagena, ciudad histórica y cultural
 - Tarragona, la historia en la costa mediterránea
 - El monasterio de Sant Pere de Rodes, un tesoro del arte románico catalán
 - El museo de la pesca de Palamós y los vinos de la bodega Brugarol
 - El teatro-museo Dalí, una joya del surrealismo
 - Barcelona y sus barrios emblemáticos
 - La Sagrada Família y el Parque Güell, obras maestras de Gaudí

• LA GASTRONOMÍA ESPAÑOLA

PROGRAMME DE LA CROISIÈRE (8 DÍAS / 7 NCH)



Día 1 : MÁLAGA

Embarque a las 18:00. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida. Cena a bordo. Noche libre.



Día 2 : MÁLAGA

Día de excursión opcional en Granada (almuerzo incluido). A los pies de Sierra Nevada, se alza la majestuosa Granada, con un impresionante patrimonio de Al-Andalus y sus joyas de arquitectura del Renacimiento. Se visitará la Alhambra, que significa «la roja», debido al color que toman sus murallas al caer el sol. Es uno de los principales monumentos de la arquitectura morisca y la acrópolis medieval más majestuosa del mundo mediterráneo. Es, junto con la gran mezquita de Córdoba, el testigo más prestigioso de la presencia musulmana en España en el siglo XV. Los viajeros quedarán deslumbrados por la finura y profusión de sus decoraciones y esculturas. A continuación, visita del Generalife, que fue la residencia de verano de los príncipes nazaríes, y su conjunto de jardines maravillosamente diseñados en el siglo XIV. Los jardines del Generalife son los símbolos más significativos de la domesticación del agua que refrescaba cada patio y jardín.



Día 3 : MÁLAGA

Por la mañana, visita guiada opcional a Málaga, ciudad natal de Pablo Picasso. Situada en la desembocadura del río Guadalmedina, está dominada por el cerro de Gibralfaro coronado por un castillo del siglo XIV. A sus pies, la dinámica ciudad despliega su encantador centro histórico, su puerto deportivo y comercial, y sus zonas residenciales. Se visitará el museo Picasso, que presenta una selección de cuadros del artista procedentes de las colecciones privadas de Christine y Bernard Ruiz Picasso. Óleos, dibujos, grabados, esculturas y cerámicas componen la variada obra del artista.

Tarde de navegación. Conferencia en el salón / bar: «Andalucía, tierra de cultura, contrastes e historia». En el puente sol, los viajeros podrán tomarse un aperitivo de tapas al son de la música española.



Día 4 : CARTAGENA

Por la mañana, visita guiada opcional de Cartagena. Situada estratégicamente en la costa de la provincia de Murcia, Cartagena ha estado poblada por diferentes culturas que le han dejado un rico patrimonio artístico. Se descubrirá el casco antiguo y el teatro romano (exterior), un perfecto ejemplo de la arquitectura monumental romana. Los viajeros tomarán el ascensor panorámico que les llevará, 45 metros más arriba, hasta el Castillo de la Concepción. Aquí podrán disfrutar de una magnífica vista de la ciudad y su puerto antes de visitar el interior de la fortaleza. Esta fortaleza medieval es el símbolo de la Cartagena naval del siglo XVIII y es testigo del esplendor de la ciudad mediterránea.

Tarde de crucero a lo largo de las costas españolas. Los viajeros podrán disfrutar de los servicios y actividades que se ofrecen a bordo. Los más deportistas elegirán el centro de fitness y para un momento de relax, otros preferirán el salón de bienestar o las tumbonas del puente sol. Degustación de repostería española.

Noche de animación.



Día 5 : TARRAGONA

Por la mañana, navegación hacia Tarragona. Conferencia en el salón/bar «Gaudí, Dalí y Picasso, los tres genios del arte español contemporáneo».

Por la tarde, visita opcional de Tarragona. Es una ciudad sorprendente con una historia milenaria que permitirá viajar por las épocas romana, medieval y modernista. La ciudad fue la primera colonia romana de la Península Ibérica y, por lo tanto, es la que más yacimientos romanos tiene en España. Se descubrirá muchas huellas de la vida durante la época del Imperio Romano en los monumentos de visita obligada, como el anfiteatro y el circo romano. Tarragona también cuenta con un importante patrimonio de la Edad

Media. La catedral, las murallas, los arcos de la antigua judería y los castillos de Paborde, de Tamarit y del Rey son ejemplos emblemáticos de esta época.

Noche temática española a bordo. Durante la cena, se degustará la famosa paella.



Día 6 : PALAMÓS - ROSES

Por la mañana, visita opcional al museo de la pesca de Palamós, único en el Mediterráneo. Situado en el corazón del puerto pesquero de Palamós, presenta, a través de cinco áreas temáticas, una visita al pasado, presente y futuro de la pesca marítima en la Costa Brava. A continuación, se irá en dirección a la bodega Brugarol, una magnífica finca vinícola. La bodega y el viñedo, gestionados siguiendo unos principios ecológicos, se integran en el entorno natural de Les Gavarres. Se visitarán las bodegas subterráneas construidas bajo el viñedo, un lugar donde se despiertan todos los sentidos y donde el vino es el vínculo entre la tierra y el visitante. Los viajeros se sumergirán en una atmósfera misteriosa mientras recorren los pasillos para descubrir el envejecimiento del vino y observar el juego de luces y sombras que reproduce la arquitectura contemporánea del lugar, que sorprende por su perfecta simbiosis con la naturaleza. A través de los huecos que quedan entre las placas de acero, la tierra y las piedras, la luz dibuja espacios y crea un camino con sutiles destellos. Se podrá escuchar el silencio, oler el vino, sentir la fuerza de los materiales y, durante una cata de los vinos de la finca, acompañada de quesos y embutidos, estimular los cinco sentidos.

Navegando hacia Roses.

Por la tarde, visita opcional a Roses y al teatro-museo Dalí. Esta antigua colonia griega en el corazón de la Costa Brava se encuentra entre el mar y la montaña. Se paseará por las estrechas calles del casco antiguo alrededor de la iglesia de Santa María y luego se visitará la ciudadela. Clasificado como «conjunto histórico artístico», contiene restos de más de trece siglos. Aunque las fortificaciones militares que se abren en la Puerta del Mar rodean un recinto de estilo renacentista, también se descubrirán los restos de un barrio griego, una necrópolis paleocristiana, una ciudad romana... Finalmente, se llegará al teatro-museo Dalí, una joya del surrealismo. Los viajeros se adentrarán en el mundo único y cautivador de Salvador Dalí, un artista excéntrico y meticuloso. Dejó su huella en la historia del surrealismo y del arte moderno. El museo presenta el arte del artista en su totalidad y expone obras clave, desde sus primeros experimentos artísticos hasta sus últimas creaciones.

O

Visita opcional al monasterio de Sant Pere de Rodes. Este monasterio benedictino está situado en la ladera norte de la montaña de Verdera, un mirador excepcional sobre el impresionante paisaje del Cap de Creus y los Pirineos. La iglesia y el monasterio son testimonios de la arquitectura catalana del siglo X, y hoy muestran vestigios de elementos carolingios, mozárabes y románicos de influencia lombarda. La iglesia es un ejemplo único de arte románico. Sus claustros, torres y diversas dependencias ayudarán a imaginarse la vida de la abadía en su época.

Crucero hacia Barcelona. Conferencia en el salón / bar: «Barcelona, capital de una rica comunidad autónoma de España, Cataluña».



Día 7 : BARCELONA

Por la mañana, visita guiada opcional de Barcelona. Capital de Cataluña, esta ciudad mediterránea y cosmopolita cuenta con restos romanos, barrios medievales, los más bellos monumentos del modernismo, así como elementos vanguardistas del siglo XX. Se descubrirá el barrio gótico, el corazón medieval de la ciudad con su laberinto de calles estrechas y el barrio de las Ramblas, la calle más animada de la ciudad. Se podrán admirar la Casa Batlló y La Pedrera, dos edificios diseñados por Gaudí. Parada en el mercado de la Boquería para degustar embutidos españoles.

Por la tarde, visita opcional a la Sagrada Familia y el parque Güell. La Sagrada Familia, una exuberante catedral, es la obra más famosa de Antoni Gaudí, iniciada en 1882. En el momento de la muerte del artista, solo estaban terminados la cripta, el ábside y la fachada del Nacimiento. Desde entonces, las obras se han reanudado y el santuario debería estar terminado en 2026 para el centenario de la muerte de Gaudí. La iglesia se puede visitar entre el estruendo de la maquinaria de construcción, lo que no influye en la fascinación que genera este atrevido monumento. Después, los viajeros podrán disfrutar de un agradable paseo por el parque Güell. Este parque, declarado patrimonio de la humanidad por la UNESCO, es original e increíblemente bello, y les fascinará. A petición de su mecenas Eusebi Güell, el arquitecto Antoni Gaudí creó lo que sería una «ciudad jardín». Aquí, el arquitecto dejó hablar a su imaginación, creando un entendimiento cordial entre la arquitectura y la naturaleza.

Se podrá disfrutar de un vaso de sangría en el puente sol mientras se admira la salida del barco.

Noche de gala.



Día 8 : BARCELONA

Desayuno bufet a bordo. Desembarque a las 09:00. Fin de nuestros servicios.

O se puede seguir a bordo del Belle des Océans con un crucero de Barcelona a Niza (solicitar las ofertas de «Cruceros encadenados» (3) y el programa detallado - ref. BCN).

Notre prix comprend

el crucero según la categoría de camarote escogido - la pensión completa - las bebidas de las comidas a bordo y en el bar, salvo cartas especiales - el seguro de asistencia/repatriación - las tasas portuarias.

Notre prix ne comprend pas

las bebidas de las cartas especiales, las bebidas consumidas durante las comidas de las excursiones o los traslados - las excursiones opcionales (deben reservarse a bordo o en la agencia) - los traslados - el seguro de anulación/equipaje.

Transporte

Posibilidad de traslados privados a la demanda. Rogamos consulten

Trámites

Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio. Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - BEBIDAS INCLUIDAS** en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

ES BUENO SABERLO

INTERNET

CONEXIÓN SATÉLITE

El barco cuenta con una conexión a Internet por satélite, diferente de la conexión que se tiene en tierra. Durante la navegación, el acceso a Internet por satélite es más lento que las conexiones que se suelen tener habitualmente. La conexión por satélite no siempre está garantizada. Es importante tener en cuenta esta información durante el crucero.

TELÉFONO

DURANTE LA NAVEGACIÓN

Cuando el barco esté en el mar, existirá la posibilidad de conectar los dispositivos al GSM/3G a bordo. Las condiciones de utilización de este servicio las enviará automáticamente el operador de cada viajero. Esto permitirá continuar llamando o enviando mensajes y utilizar los datos móviles con la itinerancia internacional. El GSM se apaga automáticamente cuando el barco entra al puerto.

EN EL PUERTO

Cuando el barco entre al puerto, se podrá recibir y realizar llamadas telefónicas de forma normal, en función del contrato telefónico y el país en el que se encuentre el pasajero.

ATENCIÓN A LOS GASTOS DE GESTIÓN

Se recomienda contactar con la compañía telefónica antes de la salida, ya que los costes de las llamadas internacionales pueden ser muy elevados y en pocas ocasiones estas están incluidas en los contratos de los operadores de telefonía.

VERIFICAR LA CONFIGURACIÓN DE LOS DISPOSITIVOS

Una vez a bordo, antes de conectarse a Internet, es importante verificar la configuración de conexión de los dispositivos. Es recomendable limitar la descarga de vídeos y archivos pesados. Las actualizaciones automáticas del ordenador, tableta o smartphone afectarán a la velocidad y al precio de la conexión. A menudo se tienen programas con actualizaciones automáticas de los que no se tiene constancia. Se recomienda desactivar estas actualizaciones.

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Atención: las condiciones meteorológicas influyen en la navegación, por lo que se pueden modificar los itinerarios y, en algunos casos, se pueden suprimir las escalas intermedias. En estos casos, CroisiEurope hará todo lo posible para encontrar una solución adaptada a las expectativas de los pasajeros. Por motivos de seguridad de navegación, la empresa o el capitán del barco podrán cambiar el itinerario del crucero. PREPROGRAMA 2021, sujeto a modificaciones. (1) Excursiones opcionales. (2) En caso de fuerza mayor, se designará un reemplazo. (3) Número de plazas limitado. El abuso de alcohol es peligroso para la salud, beba con moderación.

EXCURSIONES

Día 2	1 Excursión (s)
	<p>Día Granada <i>(Opcional)</i></p> <hr/> <p>Duración : 10h00</p> <p>Clásica</p> <p> Día</p>
Día 3	1 Excursión (s)
	<p>Visita guiada de Málaga y del museo de Picasso <i>(Opcional)</i></p> <hr/> <p>Clásica</p> <p> Por la Mañana</p>
Día 4	1 Excursión (s)
	<p>Cartagena <i>(Opcional)</i></p> <hr/> <p> Por la Mañana</p>
Día 5	1 Excursión (s)
	<p>Tarragona <i>(Opcional)</i></p> <hr/> <p>Clásica</p> <p> Por la Tarde</p>
Día 6	3 Excursión (s)
	<p>Palamós, museo de la pesca y Bodega <i>(Opcional)</i></p> <hr/> <p>Clásica</p> <p> Por la Mañana</p>
	<p>Monasterio Sant Pere de Rodés <i>(Opcional)</i></p> <hr/> <p>Clásica</p> <p> Por la Tarde</p>
	<p>Roses y el Teatro-Museo Dalí <i>(Opcional)</i></p> <hr/> <p>Clásica</p> <p> Por la Tarde</p>

Día 7

2 Excursión (s)



Visita guiada de la Sagrada Familia *(Opcional)*

Clásica



Por la Tarde



Visita guiada de Barcelona *(Opcional)*

Clásica



Por la Mañana